

S&P cambia perspectiva de Pemex de estable a negativa

La decisión de S&P se da después de que la semana pasada Fitch pusiera en revisión la perspectiva de Pemex y México

04-03-2019, 4:05:10 PM

Luego de que la semana pasada la calificadora de valores Standard & Poors revisara a negativa desde estable la perspectiva de calificación de la deuda soberana de México, este lunes la compañía volvió a impactar en la confianza de los mercados financieros y la economía mexicana al revisar igualmente a la baja la perspectiva de la petrolera mexicana y empresa más importante de este país, Petróleos Mexicanos.

“Las mayores asignaciones presupuestales para PEMEX en 2019 y las recientes declaraciones públicas del gobierno federal asegurando que la empresa cumplirá de manera puntual con todas sus obligaciones financieras, refuerzan nuestra evaluación de una probabilidad casi cierta de respaldo extraordinario de parte del gobierno mexicano si la empresa afronta dificultades financieras. Por lo tanto, las calificaciones de PEMEX continúan reflejando las calificaciones soberanas de México.”, explicó S&P como se le conoce en el medio financiero.

“El 4 de marzo de 2019, revisamos la perspectiva de PEMEX a negativa de estable tras una acción similar sobre el soberano. Confirmamos nuestras calificaciones en escala global de ‘BBB+’ en moneda extranjera y de ‘A-’ en moneda local, así como las calificaciones crediticias de emisor en escala nacional de largo y corto plazo, de ‘mxAAA’ y ‘mxA-1+’, respectivamente, y deuda de ‘mxAAA’. La perspectiva en escala nacional es estable. También confirmamos nuestras calificaciones crediticias de emisor en escala global en moneda extranjera de ‘BBB+’ y moneda local de ‘A-’ de las subsidiarias de PEMEX.”, concluyó

La decisión de la calificadora de valores se presenta después de que Fitch Ratings iniciara el proceso de valoración de la perspectiva de Pemex y por lo tanto de México. Con lo anterior es inminente que México pierda en los próximos meses el grado de calificación de deuda que tuvo desde 2015 cuando se lo otorgaron todas las agencias calificadoras del mundo.

Impacto en mercados

Los mercados financieros mexicanos lo resienten, aunque en general la sesión de este lunes 4 de marzo es negativa en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) debido a las presiones que llegaron desde temprano de Nueva York, en donde las bolsas tienen igualmente una jornada de pérdidas. El principal indicador bursátil de México retrocede 0.88 por ciento y se cotiza en 42 mil 243 puntos.

Por su parte el peso en el mercado interbancario se eleva a 19.32 pesos por dólar, lo que lo convierte en la variable que más impacto recibe tras la decisión de S&P ya que la semana pasada se ubicaba alrededor de 19.15 unidades.